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第六批双导师工作启动会
以“双导师”为抓手
带动教育教学工作

本报讯 近日，“校地协同创新”
教师教育改革实验区第六批双导师工
作启动会在东龙大厦召开，郑东新区
教育文化体育局局长田国安，河南财
政金融学院领导孟玉红、刘长欣，郑东
新区教文体局师训负责人聂娜等出席
本次会议，来自河南财政金融学院及
郑东新区的30余名“双导师”参会。

会上，刘长欣首先介绍了本学年
“双导师”工作的开展情况，在河南财
政金融学院和郑东新区教文体局的
共同重视和努力下，“双导师”工作的
开展内容丰富、形式多样、富有特色、
成效显著，无论对于参与教师还是学
校而言，都是一件好事和实事。

接着，河南财政金融学院及郑东
新区部分双导师代表就这一年内自
己从事双导师工作的感悟及收获进
行发言，大家纷纷表示，“双导师”不
仅提高了自己的教育教学水平，同时
还对学校的教育科研等方面有着巨
大的推动作用。

会议最后，田国安进行总结发言，
他首先对河南财政金融学院“双导师”
给郑东教育的发展所带来的帮助表示
感谢，对于今后“双导师”工作的开展，
他提出了 3点意见和要求：一是进一
步拓展郑东新区中小学、幼儿园参加
“双导师”的范围和数量，进一步提高
教师参与率；二是在工作中进一步创
新“双导师”合作形式与内容，建立互
利共赢的长效合作机制，以“双导师”
工作为抓手，带动相关教育教学工作
的开展；三是要认真总结本学年“双导
师”工作的经验与不足，进一步强化过
程管理，推动“双导师”落到实处。
记者 王阳 通讯员 王青萍

本报讯 10月16日，市委常委，郑东新
区党工委书记、管委会主任王鹏带队先后
到商都路办事处、祭城路街道办事处检查
指导项目建设和扬尘治理工作。郑东新
区人大工委主任王竹强，郑东新区党工委
委员赵长根，东区相关局办及各办事处主
要负责人等参加调研。

王鹏一行来到碧桂园天琴苑项目现
场，实地察看了项目土方清运进度，详细
了解工地扬尘治理情况等。王鹏在了解
项目进展情况后要求，一是办事处要加大
土方清运力度，克服近期阴雨天气造成的

影响，在时间节点内按时完成清运工作；
二是项目方要尽快将围档拉建完毕，严格
执行“7个 100%”标准，严控扬尘污染，持
续提升空气质量；三是进一步突出项目带
动，多措并举，持续优化项目建设环境，确
保完成全年投资目标任务。

随后王鹏一行又来到祭城路街道办
事处先后实地察看了黄河明珠、碧桂园、
中建七局、正商六号院、正商东广场、正
弘、康桥等7个在建工地，认真检查每个工
地车辆冲洗设备、监控系统配置、土方覆
盖、现场洒水降尘设置、施工围挡密闭等

情况。王鹏提出 3点要求：一是加快施工
进度。要明确时间节点，动用一切力量，
全力做好工地土方清运工作。二是强化
服务保障。办事处要与项目单位紧密配
合、全程跟踪服务、协作推进，全力保障以
上 7个重点工地在 11月 15日“郑州封土
令”启动前完成所有土方清运。三是做好
工地扬尘管理。持续加大管理力度，严格
按照“7个 100%”要求，合理设置雾泡机、
外架喷淋系统等设备，打好大气扬尘治理
攻坚战。
记者 王阳 通讯员 游昆鹏 邢蓉

本报讯 10月 16日，市委第三督导组
组长柴春晓一行，到郑东新区督导检查郑
东新区安保信访稳定工作。郑东新区党
工委副书记马安庄，管委会副主任郭程明，
相关局办负责人参加检查。

督导组一行先后听取了郑东新区的安

保信访稳定工作开展情况以及重点人员管
控情况的汇报后，对郑东新区下一步工作
提出要求，一是要以更加严谨的作风、更加
紧张的状态、更高的认识站位充分做好郑
东新区的安全信访稳定工作。二是以更加
严密细致的排查和更加认真的态度严格执

行各项安排部署。三是以更加严格的要
求，更加严格的标准来对待今年的安全信
访稳定工作。四是以更加严厉的追责机
制，从严从快处置失职渎职。五是以更加
快速有效的全天候联动机制，形成合力，
做到无缝隙全网连接。记者 王阳

王鹏调研重点项目建设
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严作风、高站位做好安全信访稳定工作

精细化管理
四川客人来点赞

本报讯 近日，记者从郑东新区
城考办了解到，四川省住建厅考察团
一行到东区考察城市规划建设和精
细化管理工作情况，对郑东新区的发
展和城市管理给予了充分肯定。

在郑东新区规划展览馆，考察团
一行观看东区规划建设宣传片，并听
取城市建设和精细化管理情况。近
年来，郑东新区通过坚持国际化招
标，坚持规划建设一张宏图绘到底，
着力打造宜居生态城市。在城市精
细化管理方面创新办法，通过建立考
评体系，完善监督机制，实现城市管
理精细化长效机制，运用科技智能手
段，发挥群众监督作用，探索城市管
理向社会治理的新路子，切实提升城
市精细化管理水平。随后，考察团还
实地参观了CBD千玺大楼和会展中
心，并对东区城市精细化管理提出意
见和建议。记者 王阳

本报讯 10月 14日，郑东新区党工
委副书记、管委会常务副主任牛瑞华带
队调研督导安保暨信访稳定工作，郑东
新区党工委委员、管委会副主任郭程明
一同调研，相关部门负责人也一起陪同
调研。

牛瑞华一行先后来到京港澳高速郑
州新区站、圃田站，了解安保情况后，来到
了民警吃饭休息的地方，这是一处临时搭
建的小帐篷，条件比较艰苦。牛瑞华关切
询问了公安干警的工作生活，并赠送了慰
问品。

牛瑞华一行随后来到白沙镇、豫兴路
办事处、祭城路街道办、龙子湖公安分局、
省政府驻勤点、信访分流中心、郑东公安
分局案件侦办中心、郑东公安分局指挥
中心，看望慰问了一线信访值班同志以及
执勤的公安民警。

在白沙镇前程路的一拆迁工地，牛瑞华
对工地的安全生产及环保提出了具体的
要求，他建议负责人去郑东新区几个管
理规范有序的建筑工地学习经验，提高
管理水平。

在新城社区前程村安置区 III标段工
地、香堤盛景项目工地，牛瑞华指出，工程
体现出的是企业的管理水平，无论是开发

企业还是建筑企业都要遵守工地建设标
准，按照规范要求作业，按照规范管理项
目工程。记者 马燕 文/图

牛瑞华带队调研督导信访工作

郑东新区扎实做好安保信访维稳工作


